

A días del inicio comerciantes realizan evaluación de la “nueva” calle Maipú

A cuatro días de dar inicio al plan de ordenamiento comunal de calle Maipú, ya se pueden ver los primeros resultados con la reubicación de los vendedores ambulantes que antes se hallaban en dicha arteria de la ciudad.

Hoy, ya establecidos en el sector de la Plaza Sotomayor, quienes tienen los permisos correspondientes, hicieron la primera evaluación de su nueva ubicación en la parte baja de la plaza del Mercado Central. Ana Soto Silva, una de las locatarias, destacó el orden que les permite tener este nuevo espacio que, hasta ahora, se ha traducido en un buen funcionamiento más ordenado y sin las aglomeraciones que ocurrían a un costado de calle Maipú, sin embargo tienen observaciones respecto a la seguridad.

Y es que en esta arteria existen problemas que van desde los autos mal estacionados, que interrumpen el libre tránsito y a la



MARIO SÁNCHEZ PÉREZ

LOCALES TRASLADADOS DE CALLE MAIPÚ A PLAZA DEL MERCADO.

locomoción colectiva, que se suman a otros más graves, como la delincuencia asociada a la zona de la Plaza del Mercado, donde se han observado delitos de narcotráfico e inseguridad en la noche, además de la presencia de personas en situación de calle.

Cabe destacar que en este lugar se han registrado hechos violentos como homicidios y múltiples operativos antinarcóticos lidera-

dos por ambas policías, lo que deja de manifiesto la peligrosidad, sobre todo en horario nocturno.

La autoridad resaltó que a las medidas anteriores se sumarán fiscalizaciones por parte de la policía e inspectores municipales para evitar que las aceras sean ocupadas y así evitar atochamientos e incivildades. Este plan también incluirá más calles del centro de la ciudad. ☺